



**La Semana.**

## La Discusión en el aire



Hace 10 años se implementó en Chillán y Chillán Viejo el Plan de Descontaminación Ambiental. Desde entonces, el Estado ha gastado más de 35 mil millones de pesos, principalmente en el recambio de calefactores y en menor medida, en el mejoramiento térmico de las nuevas viviendas sociales. Pero el aire sigue igual de sucio. Este año, ya van 15 episodios críticos de contaminación. ¿La causa principal? La leña. Muchos la usan húmeda, sin certificación. Por eso mientras no resolvamos las causas sociales y estructurales de esta práctica, seguiremos respirando humo compuesto de material particulado fino -el peligroso MP2,5- que es altamente dañino para la salud.